

Herzlichen Dank für die vielen lieben Zeichen der grossen Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Karin Nef

erfahren durften. Danken möchten wir für die Blumen und Spenden für Palliaviva und Krebsforschung sowie für die grosse Anteilnahme an der Trauerfeier.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Bernhard Botschen und die wundervolle Musik von Angelika Caspar und Barbara Hächler.

In unseren Dank einschliessen möchten wir Dr. Daniel Helbling, Dr. Karl Klingler und Prof. Dr. Henrik Petrowsky, welche Karin begleitet haben.

Wir alle werden Karin immer in unseren Herzen tragen und ihre unendliche Wärme und Liebe nie vergessen.

Die Trauerfamilie